

13 sep 2002 -17:00

Appartient à [Verslag van de vergadering van de Ministerraad van 13 september 2002](#)

Commission entreprises publiques

Sur proposition de M. Guy Verhofstadt, Premier Ministre, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal modifiant la délégation de LA POSTE à la Commission entreprises publiques, compte tenu d'une série de départs.

Sur proposition de M. Guy Verhofstadt, Premier Ministre, le Conseil des Ministres a approuvé un projet d'arrêté royal modifiant la délégation de LA POSTE à la Commission entreprises publiques, compte tenu d'une série de départs.

Sont nommés, sur proposition de LA POSTE, comme membres effectifs de la Commission entreprises publiques, en remplacement des membres précédents : - Madame Durez M., membre du Comité de Direction, qui achevera le mandat de Monsieur Dewamme G.; - Monsieur Paternoster J.-L., secrétaire général, qui achèvera le mandat de Monsieur Job F.; - Monsieur Mattheus I., conseiller, qui achèvera le mandat de Monsieur Pirson G.. Sont nommés, sur proposition de LA POSTE, comme membres suppléants de la Commission entreprises publiques, en remplacement des membres précédents : - Monsieur Lallemand J., inspecteur général, qui achevera le mandat de Monsieur Catfolis M.; - Monsieur Navez B, inspecteur général, qui achèvera le mandat de Monsieur Mattheus I.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe